

東桃谷小学校区 保護者・地域説明会【会議録】

1 日時

令和5年7月11日（火）19時00分～19時50分

2 場所

東桃谷小学校講堂

WEB ライブ配信

3 参加者

保護者4名

WEB 配信視聴者 最大30名（平8名）

4 出席者

○ 区役所

筋原 章博 生野区長／生野区担当教育次長

小原 聡 生野区副区長／生野区教育担当部長

大川 博史 生野区役所企画総務課長

中條 勝統 生野区役所地域活性化担当課長兼生野区教育担当課長

松村 淳 生野区役所安心まちづくり担当課長

竹中 一郎 生野区役所地域まちづくり課地域活性化担当課長代理兼教育政策課生野区教育担当課長代理

藤井 啓太 生野区役所地域まちづくり課担当係長兼教育政策課担当係長

白石 秀一 生野区役所地域まちづくり課兼教育政策課担当係員

角野 真希 生野区役所地域まちづくり課兼教育政策課担当係員

○ 東桃谷小学校

末綱 健二 東桃谷小学校長

5 配布資料

- ・配布資料 学校再編整備計画案について（生野区役所）

6 説明会の概要

（1）区役所からの説明

- ・資料に沿って説明。
- ・先日、勝山小学校の校区でもこういった形で説明会をさせていただきました。その中でいろいろな意見頂戴しましたが、特に子どもに関わる御意見・御質問いただい

た内容を若干紹介させていただきます

- やっぱり子どもたちは今時点ですごく不安がっていると。要は勝山小学校がなくなる、やっぱりこのまま卒業するまで勝山小学校に行きたいという声があるという話もいただきました。やっぱりその今までの友達と違うところに行くといったことも含めて、子どもたちが不安だという御意見頂戴しました。
- 今回の学校の再編に当たりまして、令和8年4月に再編をするということで進めていますけども、その令和8年4月になる前の段階からですね。この計画案が教育委員会の承認を得られましたら、当然両方の学校、校長先生を初めとしていろいろと事前に令和8年4月に向けて打合せをしながら準備を進めていきます。その中で両小学校の児童の交流活動ですね。やっぱり場所離れていますのでそんなに頻繁にできるかどうかは学校のほう、大変かもしれませんが、事前にその両校、学年同士の交流を行うと。そういった取組を進めたりします。
- それから再編をした後、急に友達が増えます。急に増えるので子どもたち不安じゃないかという声もいただきますので、再編後にはスクールカウンセラー、子どもの相談に乗れる、保護者の方の相談にも乗れる、そういった専門の職を配置するといったこと。そういったことで子どもの不安を解消していくということを御説明させていただいたりしております。
- あと、生野区で昨年4月に再編した学校、そのもう1年前に再編した学校、生野区以外でも大阪市内これまでに統合している小学校たくさんございます。そういったところで統合した半年後に児童と保護者の方を対象にアンケートをとっておりまして、そのアンケートの傾向ですね。傾向で申し上げますと、子どもたちは新しい学校にはかなり早く慣れていると。3カ月までいかずとも、それまでに新しい学校に慣れたという声が大半といったことですか、友達が増えて楽しかった、楽しくなったといった声が多かったと。逆に楽しくないというお子さんがいるのも事実ですけども、大多数が友達が増えて楽しくなった、新しい学校に早く慣れたといった声もアンケートで頂戴しているといった状況です。

(2) 主な質疑等の概要

※参加者からの質問なし。